



IDN/ANTARA

### UJIAN MASUK UNIVERSITAS (GAOKAO) DI BEIJING

Seorang siswa menggenggam boneka beruangnya saat menunggu giliran masuk ke sebuah sekolah menengah yang menjadi lokasi ujian masuk universitas, yang dikenal dengan istilah "Gaokao", di tengah wabah COVID-19 di Beijing, Tiongkok, Selasa (7/6).

## Forum Negara-negara Pasifik Diambang Perpecahan

Forum negara-negara Pasifik berada di ambang perpecahan sejak Sekretaris Jenderal saat ini, Henry Puna, memenangkan persaingan sengit untuk menduduki jabatan tersebut awal tahun lalu.

**JAKARTA (IM)**-Forum Negara-negara Pasifik (PIF) mengalami krisis perpecahan setelah sejumlah negara mikronesia mengancam mundur. Australia memainkan peran diplomatik untuk mengatasinya.

Beberapa pemimpin negara Kepulauan Pasifik akan bertemu Rabu (8/6) di Suva, ibukota Fiji, untuk membahas masa depan Pacific Islands Forum (PIF).

Pemerintah Australia telah memainkan peran penting dalam memfasilitasi pertemuan ini, termasuk menerbangkan tiga pemimpin negara mikronesia ke Suva.

PIF berada di ambang perpecahan sejak Sekretaris Jenderal saat ini, Henry Puna, memenangkan persaingan sengit untuk menduduki jabatan tersebut awal tahun lalu.

PM Fiji Frank Bainimarama merupakan ketua PIF, namun posisi Sekjen yang diperebutkan telah memicu timbulkan perpecahan.

Negara-negara mikronesia menuduh anggota PIF lainnya mengabaikan kesepakatan bersama tentang posisi kepemimpinan dan memulai proses penarikan diri dari organisasi ini.

Mereka sempat menandatangani pengunduran diri itu pada Februari lalu, dengan alasan bahwa PIF telah berjanji untuk melakukan "reformasi substantif" pada struktur pengurus.

Sekjen PIF Henry Puna yang juga mantan Perdana Menteri Kepulauan Cook telah mengisyratkan bahwa dia bersedia mundur demi keutuhan organisasi. Namun, hal itu justru memicu tuduhan baru dari pemimpin negara-negara polinesia, karena mereka belum berkonsultasi tentang pengunduran diri Henry Puna sebagai Sekjen PIF.

Perkembangan berikutnya terjadi pada bulan Maret lalu, ketika Presiden Kepulauan Marshall, David Kabua, menyerukan rekonsiliasi dan mendesak

sesama pemimpin mikronesia untuk berkompromi.

Hari Selasa (7/06) ini, tiga pemimpin negara mikronesia yang mengancam akan mundur dari PIF Presiden Palau Samuel Whipples, Presiden Nauru Lionel Aingimea, dan Presiden Negara Federasi Mikronesia David Panuelo akan bertemu PM Fiji Frank Bainimarama.

Informasi yang diperoleh ABC menyebutkan para pemimpin berharap untuk mencapai kesepakatan tentang kepemimpinan, reformasi organisasi, dan menjaga keutuhan PIF. Beberapa pemimpin Pasifik lainnya termasuk PM Kepulauan Cook, Samoa, dan Papua Nugini juga akan menghadiri pertemuan tersebut.

PM Samoa Fiamé Naomi Mata'afa dan PM Kepulauan Cook Mark Brown sudah berada di Suva untuk membuka misi diplomatik baru di ibu kota Fiji. Menteri Urusan Pasifik Australia Pat Conroy membenarkan bahwa tiga pemimpin negara mikronesia telah diterangkan ke Fiji dengan pesawat Royal Australian Air Force (RAAF).

"Kami berpedangangan bahwa Pasifik yang bersatu adalah Pasifik yang lebih kuat. Forum Negara-negara Pasifik adalah tempat bagi keluarga Pasifik dengan segala kekuatan dan ker-

agamannya, berkumpul untuk menyatakan suara yang bersatu," katanya Menteri Conroy.

"Dalam semangat itu, kami telah mendukung Fiji sebagai ketua forum dalam memimpin pembicaraan dengan para pemimpin mikronesia dan anggota lainnya, dengan tujuan menjaga keluarga kita tetap bersama," jelasnya.

Sementara itu, sumber ABC menyebutkan negara-negara mikronesia tetap akan mendorong reformasi substantif organisasi PIF, termasuk proses pemilihan Sekjen. Namun, di sisi lain mereka ingin mempertahankan persatuan Pasifik jika memungkinkan, mengingat persaingan geopolitik yang semakin intensif di kawasan itu.

Tidak jelas apakah para pemimpin akan terus mendesak pengunduran diri Puna sebagai bagian dari kesepakatan apa pun. Sumber ABC sebelumnya mengatakan bahwa Puna akan ditawarkan posisi alternatif bila dia mengundurkan diri sebagai Sekjen PIF.

Menteri Conroy tidak mau berspekulasi tentang hal ini, namun dia mengatakan Australia "terbuka untuk mendukung konsensus di antara semua anggota forum".

Menurut Dr George Carte, pakar geopolitik Pasifik dari Universitas Nasional Australia (ANU), para pemimpin

Pasifik perlu bertemu dan membahas masa depan PIF. Dia juga mengatakan kunjungan Menlu Australia Penny Wong ke PIF bulan lalu mengirimkan pesan tentang komitmen Australia pada organisasi regional itu.

"Hal itu menegaskan kembali bahwa Australia menghormati dan ingin memberi ruang bagi regionalisme itu," kata Dr Carter.

Persaingan semakin intensif untuk berebut pengaruh di kawasan Pasifik setelah tur maraton delapan negara oleh Menlu China Wang Yi. Namun Tiongkok gagal mencapai perjanjian regional dengan 10 negara Pasifik dalam kunjungan Menlu Wang, meski berhasil mendapatkan beberapa perjanjian bilateral.

Pakar Pasifik dari Griffith Asia Institute Tess Newton Cain mengatakan perselisihan soal kepemimpinan PIF merupakan tantangan tersendiri. "Ini akan menjadi sukses bagi ketua PIF, Perdana Menteri Bainimarama, jika bisa tercapai kesepakatan, sehingga permasalahan ini selesai sebelum pertemuan lengkap para pemimpin PIF," katanya.

"Saya berharap peristiwa beberapa waktu lalu, terutama efek dari upaya Tiongkok mendapatkan kesepakatan multilateral, akan menjadi bahan pemikiran dan pertimbangan," ujarnya. ● tom

## 100 Orang Tewas dalam Protes Kudeta di Sudan

**OMDURMAN (IM)** - Seorang pengunjuk rasa tertembak hingga tewas oleh pasukan keamanan di Kota Omdurman, Sudan, pada Senin (6/6), kata lembaga medis. Ini menjadikan orang tersebut korban jiwa ke-100 yang berjatuh sejak Oktober dalam serangkaian protes terhadap kudeta.

Pengunjuk rasa yang tewas pada Senin itu merupakan korban jiwa kedua sejak darurat militer diberlakukan pada 29 Mei dan kemungkinan besar meninggal karena terkena peluru, kata Komite Pusat Dokter Sudan.

Aksi unjuk rasa terus berlangsung sejak kudeta militer pada Oktober. Aksi-aksi tersebut digelar oleh sejumlah komite perlawanan di kota itu. Sebagian besar korban tewas dalam rangkaian demonstrasi itu adalah kalangan pemuda. Para pemimpin militer telah berjanji akan menggelar penyelidikan atas orang-orang yang tewas tersebut.

Demonstrasi bermunculan di Omdurman pada Senin

untuk memprotes kunjungan pemimpin militer Jenderal Abdel Fattah al-Burhan. Negara itu sejak Januari tidak memiliki perdana menteri.

Persentikan Bangsa-Bangsa (PBB) dan Uni Afrika pekan ini mengumumkan akan ada pembicaraan langsung dalam upaya mencapai kesepakatan politik. Namun, Angkatan Kebebasan dan Perubahan, bekas koalisi sipil yang berkuasa, mengatakan melalui pernyataan bahwa mereka tidak akan berpartisipasi dalam pembicaraan tersebut.

Koalisi itu beralasan bahwa perundingan itu menyertakan kubu-kubu yang mereka katakan mendukung kudeta. Komite-komite perlawanan, sementara itu, tidak mau berunding dengan pihak militer.

Status darurat militer yang dicabut oleh Jenderal Burhan digambarkan sebagai suatu langkah untuk membangun kepercayaan. Tetapi satu pekan setelah itu, seorang pengunjuk rasa tertembak dan tewas. ● gul

## Menteri Lingkungan Republik Dominika Tewas Ditembak di Kantornya

**SANTO DOMINGO (IM)**-Menteri Lingkungan Republik Dominika, Orlando Jorge Mera, tewas ditembak mati di kantornya pada Senin (6/6). Juru bicara kantor presiden dan, Homeo Figueroa, mengatakan, tersangka penembakan diidentifikasi sebagai Miguel Cruz dan telah ditangkap.

Figueroa mengatakan, Cruz adalah teman masa kecil menteri. Namun Figueroa tidak memberikan penjelasan lebih lanjut terkait motif serangan itu. Staf di Kementerian Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam mengatakan, mereka mendengar setidaknya tujuh tembakan dari dalam gedung. Polisi tiba di lokasi tak lama setelah terjadi penembakan.

Mera berasal dari keluarga politik yang kuat. Dia adalah putra mantan Presiden Salvador, Jorge Blanco, yang menjabat dari 2002 hingga 2006. Sementara saudara perempuannya adalah wakil menteri dalam pemerintahan Presiden Luis Abinader.

Mera meninggalkan seorang istri, Patricia Selma Villegas, dan dua anaknya. Salah satu putra Mera, Orlando Jorge Villegas, adalah seorang legislator federal dan anggota Partai Revolusioner Modern. "Kami menyampaikan belasungkawa mendalam

kami," ujar pernyataan kantor Presiden Luis Abinader.

Mera juga adalah seorang pengacara dan anggota pendiri partai Revolusioner Modern. Dia diangkat menjadi menteri lingkungan hidup dan sumber daya alam pada Agustus 2020.

Keluarga Mera mengeluarkan pernyataan yang mengatakan bahwa, pelaku merupakan teman Orlando Jorge Mera sejak kecil. Keluarga telah memaafkan pelaku dan menyerahkan kasus ini kepada pihak berwenang.

"Keluarga kami memaafkan orang yang melakukan ini. Salah satu warisan terbesar Orlando adalah tidak menyimpan dendam," ujar pernyataan keluarga, dilansir The Guardian, Selasa (7/6).

Polisi dan petugas darurat mengepung kantor Kementerian Lingkungan dan Sumber Daya Alam di Ibu Kota Santo Domingo. Kantor Mera terletak di lantai empat gedung yang juga menampung Kementerian Pariwisata.

"Kematian Mera adalah tragedi. Kami para Dominikan harus bersatu untuk mencapai pakta perdamaian dan hidup berdampingan secara damai. Tidak ada lagi kekerasan," ujar Direktur Eksekutif Kabinet Inovasi Pemerintah, Bartolome Pujals. ● ans

IDN/ANTARA



### PATUNG ROBOT T-REX DI PELABUHAN VICTORIA - HONG KONG

Patung robot Tyrannosaurus rex (T-Rex) setinggi 4,6 meter dipajang di depan Pelabuhan Victoria di Hong Kong, Tiongkok pada Senin (6/6).

## Putin Beri Santunan Rp1,17 M bagi Keluarga Tentara Rusia yang Tewas di Ukraina

**JAKARTA (IM)**-Presiden Vladimir Putin meneken dekrit yang memerintahkan pembayaran 5 juta ruble atau sekitar Rp1,17 miliar kepada keluarga anggota Garda Nasional Rusia yang meninggal di Ukraina dan Suriah.

Putin mengumumkan skema kompensasi untuk keluarga tentara yang tewas dan terluka seperti dilansir Reuters Selasa (7/6).

Keputusan tersebut merupakan pengakuan resmi bahwa anggota Garda Nasional Rusia, yang dikenal sebagai Rosgvardia, termasuk di antara korban perang di Ukraina yang digambarkan Rusia sebagai operasi militer khusus.

Pasukan Garda Nasional Rusia, yang bertanggungjawab langsung ke Putin, dibentuk pada 2016 untuk memerangi terorisme dan kejahatan terorganisir. Pasukan itu telah digunakan di dalam negeri

untuk menindak aksi protes damai anti-pemerintah.

Para analis Barat telah menafsirkan pengiriman pasukan itu dari tahap awal perang di Ukraina sebagai suatu tanda keyakinan yang salah tempat bahwa Rusia akan segera merebut kota-kota besar, termasuk ibu kota Kiev, di mana Rosgvardia kemudian dapat digunakan untuk menjaga ketertiban.

Faktanya, pasukan Rusia dipukul mundur dari ibu kota Ukraina--Kiev dan kota keduanya--Kharkiv. Pasukan Rusia sekarang fokus pada pertempuran sengit di wilayah Donbas timur.

Rusia belum memperbarui data jumlah korbanannya sejak 25 Maret, ketika dikatakan 1.351 prajurit tewas dan 3.825 lainnya terluka. Sementara Pemerintah Ukraina dan negara-negara Barat mengatakan korbanannya sekarang bertambah berkali-kali lipat. ● gul

## Perdana Menteri Inggris Lolos dari Mosi tidak Percaya

**LONDON (IM)** - Perdana Menteri Inggris, Boris Johnson lolos dari mosi tidak percaya yang bisa membuatnya dicopot dari kekuasaan. Terlepas dari ketidakpuasan di internal Partai Konservatif yang berkuasa, Johnson memenangkan mosi percaya pada Senin (6/6) dengan 211 mendukung Johnson dan 148 suara tidak mendukungnya.

Johnson mengambatkan pemungutan suara sebagai "hasil yang menentu". Dengan demikian, dia dapat melanjutkan pemerintahan dan fokus pada kebijakan yang penting bagi masyarakat.

"Saya pikir ini hasil yang meyakinkan, hasil yang menentukan pemerintah kita dapat bergerak dan fokus pada hal-hal yang menurut saya benar-benar penting bagi masyarakat," kata Johnson, dilansir Aljazeera, Selasa (7/6).

Pejabat Partai Konservatif, Graham Brady telah menerima surat yang menyerukan mosi tidak percaya pada Johnson dari setidaknya 54 anggota parlemen Partai Konservatif. Di bawah aturan partai, jumlah ini memenuhi kriteria untuk mengambil langkah mosi tidak percaya terhadap Johnson.

Johnson perlu memenangkan dukungan mayoritas dari 359 legislator Konservatif di parlemen Inggris untuk tetap berkuasa. Jika Johnson gagal mengamankan mayoritas itu, partai tersebut akan terpaksa memilih pemimpin baru yang juga akan menjadi perdana menteri berikutnya.

Mantan ajudan menteri di pemerintahan Johnson, Leon Emirali, mengatakan, ada "kelegaan besar" di Downing Street ketika perdana menteri lolos dari mosi tidak percaya. Emirali menggambarkan kemenangan Johnson sebagai "mayoritas yang sangat tipis".

"Saya pikir akan ada pesaan lega di awal. Tetapi, pada akhirnya, masalah yang lebih


besar akan datang lebih jauh," kata Emirali.

Kepemimpinan Johnson berada di bawah pengawasan ketat, setelah laporan penyelidikan mengkritik ada pelanggaran aturan di dalam kantor perdana menteri. Skandal ini dikenal sebagai "Partygate".

Laporan tersebut menggambarkan pesta alkohol yang diadakan oleh staf Downing Street pada 2020 dan 2021. Pesta digelar di tengah kebijakan lockdown atau penguncian untuk melawan pandemi Covid-19. Berdasarkan kebijakan tersebut, penduduk Inggris dilarang keluar rumah untuk bersosialisasi atau bahkan mengunjungi kerabat.

Johnson telah mengabaikan waktu selama beberapa bulan untuk kembali kohesi partai. Saya yakin dia akan mampu menandingi tantangannya," ujar seorang mantan menteri, David Jones kepada Reuters.

Dengan memenangkan mosi tidak percaya, Johnson telah mendapatkan penangguhan hukuman selama 12 bulan ketika anggota parlemen tidak dapat mengajukan tantangan lain. Puluhan anggota parlemen Konservatif telah menyuarakan keprihatinan apakah Johnson akan kehilangan otoritasnya untuk memerintah Inggris. ● gul



**PEMANGGILAN  
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN  
PT MEGAPOWER MAKMUR Tbk.**

Direksi PT Megapower Makmur Tbk. ("Perseroan") berkedudukan di Jakarta Utara dengan ini mengundang para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPS Tahunan") yang akan diselenggarakan pada :

**Hari / Tanggal : Kamis / 30 Juni 2022**  
**Waktu : 10.00 WIB - selesai**  
**Tempat : Hydro Meeting Room, PT Megapower Makmur Tbk. Komplek Galeri Niaga Mediterania Blok M81-J Jl. Pantai Indah Utara II, Jakarta Utara 14460**

**Agenda RUPSTahunan:**

- 1) Persetujuan atas Laporan Tahunan termasuk Laporan Keuangan Perseroan dan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021 serta memberikan penulisan dan pembebasan tanggung jawab (acquit et discharge) kepada anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan atas tindakan pengurusan dan pengawasan yang dilakukan dalam tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021;
- 2) Penetapan Pengumuman laba Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021; dan
- 3) Persetujuan Pengumuman Kantor Akuntan Publik (KAP) untuk memeriksa buku-buku Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022;

**Catatan :**

- 1) Pemanggilan RUPSTahunan ("Rapat") ini dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 19 Anggaran Dasar Perseroan dan Pasal 17 POJK Nomor 15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka;
- 2) Perseroan tidak mengirimkan undangan secara khusus kepada Para Pemegang Saham, karena Pemanggilan ini berlaku sebagai undangan resmi. Pemanggilan ini dapat dilihat juga di laman situs Perseroan dan aplikasi eASY.KSEI;
- 3) Pemegang Saham yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat tersebut adalah para pemegang rekening atau kuasa pemegang rekening yang sah yang nama-namanya tercatat sebagai Pemegang Saham dalam rekening efek Perusahaan Kustodian atau Perusahaan Efek yang tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 7 Juni 2022 pukul 16.00 WIB;
- 4) Mempertimbangkan situasi terkait pencegahan dan penanggulangan COVID-19, Keikutsertaan Pemegang Saham dalam Rapat dapat dilakukan dengan mekanisme hadir dalam rapat atau Dalam aplikasi eASY.KSEI yang disediakan oleh PT Kustodian Sentral Efek Indonesia melalui <https://easy.ksei.co.id>, dan Bagi Pemegang Saham atau kuasanya baik yang akan hadir dalam Rapat, atau Pemegang Saham yang akan menggunakan hak suaranya dalam aplikasi eASY.KSEI, dapat menginformasikan kehadirannya atau menunjuk kuasanya serta suaranya melalui aplikasi eASY.KSEI pada tautan tersebut diatas;
- 5) Pemegang Saham juga dapat mengunduh fasilitas surat kuasa yang disediakan oleh Perseroan di situs web Perseroan ([www.megapowermakmur.co.id](http://www.megapowermakmur.co.id)). Asli surat kuasa wajib disampaikan secara langsung atau dengan surat tercatat kepada Biro Administrasi Efek ("BAE") Perseroan, yaitu PT Electronic Data Interchange Indonesia yang beralamat di Wisma SMR lantai 10, Jl. Yos Sudarso Kav.89, Jakarta Utara 14360, Telp: (021) 6505829, dan mengirimkan scan copy melalui email [aldy@megapowermakmur.co.id](mailto:aldy@megapowermakmur.co.id) selambat-lambatnya pada hari Jum'at tanggal 24 Juni 2022. Dalam hal tidak disampaikan kepada PT Electronic Data Interchange Indonesia, maka Surat Kuasa asli harus diperlihatkan kepada Petugas dari PT Electronic Data Interchange Indonesia sebelum Rapat dimulai. Apabila pemegang saham memberikan kuasa kepada BAE, maka diperlihatkan dalam kuorum kehadiran. Dalam hal pemegang saham tidak memberikan kuasa kepada BAE, maka tidak diperhitungkan dalam kuorum kehadiran.
- 6) Tindakan preventif ini tidak menghalangi bagi pemegang saham yang berkenan hadir langsung pada penyelenggaraan RUPS Tahunan, namun terdapat ketentuan penting bagi pemegang saham atau penerima kuasanya yang akan hadir secara fisik:
  - a) Mengikuti prosedur kesehatan yang ditetapkan di tempat Rapat dan mengenakan masker selama Rapat berlangsung;
  - b) Demografi pemegang saham atau penerima kuasanya pada hari penyelenggaraan Rapat di tempat Rapat dituliskan 30 menit sebelum Rapat dimulai, yaitu pukul 09.30 WIB.;
  - c) Mengisi dan menandatangani Surat Pernyataan Kesehatan yang tersedia pada situs web Perseroan/walk in untuk diserahkan kepada petugas pendaftaran pada saat registrasi;
  - d) Demi alasan kesehatan, Perseroan tidak menyediakan makanan/minuman;
  - e) Laporan Tahunan yang akan dibahas dalam Rapat, Bahan Mata Acara Rapat, Formulir Surat Kuasa, Tata Tertib Rapat, dan Surat Pernyataan Kesehatan tidak disediakan dalam bentuk cetak, dan dapat diperoleh pada situs web Perseroan di [www.megapowermakmur.com](http://www.megapowermakmur.com).
- 7) Para Pemegang Saham yang tidak dapat hadir dalam Rapat, dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa surat kuasa yang sah sebagaimana telah ditetapkan Direksi Perseroan, dengan ketentuan bahwa anggota Direksi/Komisaris/Karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa dalam Rapat tetapi suara yang mereka keluarkan selaku kuasa dalam Rapat tidak dihitung dalam pemungutan suara;
- 8) Pemegang saham atau kuasa yang akan menghadiri Rapat diminta menyerahkan fotokopi Kartu Tanda Penduduk atau tanda pengenalan lain. Bagi pemegang saham berbentuk badan hukum agar membawa fotokopi anggaran dasarnya dan perubahan pengurus terakhir dan menyerahkannya kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruang Rapat;
- 9) Pemegang Saham yang terdaftar dalam penitipan kolektif KSEI diminta untuk menyerahkan/memperlihatkan KTUR yang dikeluarkan oleh KSEI kepada Petugas Pendaftaran sebelum memasuki ruang Rapat.

Jakarta, 8 Juni 2022  
**PT MEGAPOWER Makmur Tbk.**  
 Direksi